

Heimatverein 49584 Fürstenau Segelfortstr. 64



Stadt Fürstenau
Herrn Bürgermeister Ernst Ehmke
Herrn Stadtdirektor Matthias Wübbel
Schlossplatz 1
49584 Fürstenau

www.heimatverein-fuerstenau.de
49584 Fürstenau, 21. 10. 2022
Segelfortstr. 64



Moin zusammen,

der Heimatverein Fürstenau veranstaltet seit einigen Jahrzehnten die Fürstenauer Schlosskonzerte. Sie sind ein wesentlicher Bestandteil des kulturellen Angebotes in der Region. Gerade die Musikrichtung, die wir in erster Linie bespielen, hat es besonders auf dem Lande schwer. Wir präsentieren Künstler und Künstlerinnen, die außergewöhnliche Instrumente mit ebenso außergewöhnlicher Musik spielen. So sind Marimba und eine Vielfalt historischer Flöten ebenso zu hören wie Theobe und Gambe, aber auch mal Harfe und Klavier. Wir laden aber auch zum Jazzkonzert und zu Gesangsveranstaltungen sowie zu Lesungen ein.

Unser Ziel ist es, mit den Schlosskonzerten das Bewusstsein zu wecken für die Vielfalt der musikalischen Kultur, besonders aber historische Instrumente und ihre Entwicklung sowie „Alte Musik“ aufzuwerten. Allen Generationen soll die Entwicklung musikalischer Richtungen vermittelt werden. Dabei ist es uns besonders wichtig, nicht alltägliche dargebotene Musik (z.B. Lautenkonzerte, die Vielfalt der Flöten) dem Vergessen zu entziehen. Wir gehen aber auch mit der Zeit und lassen Jazz mit Klassik konkurrieren oder geben Gershwin eine Plattform. Wir wollen alle Altersklassen, besonders aber auch junge Leute mit der hohen Kunst „Alter Musik“ vertraut machen.

Es wird seit Jahren schwieriger, diese Musikreihe zu finanzieren. Zwar haben wir begeisterte Gäste, unter anderem aus Osnabrück sowie aus weitem Umkreis von Quakenbrück bis Lingen. Die Reihe genießt beim Publikum hohes Ansehen, wird uns immer wieder bestätigt. Die Zahl der Gäste aber geht seit etwa zwei Jahren zurück. Somit ist diese Musikreihe nicht mehr oder nur mit äußersten Schwierigkeiten aus den Eintrittsgeldern zu finanzieren. Wir beantragen eine Unterstützung durch die Kommune, um der Konzertreihe eine Zukunft zu geben.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr

J. Schwietert (Vorsitzender)